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Chile	
	
Breve	biografia.	
	
Nasceu	em	04	de	abril	de	1989,	na	V	Região	interior	do	Chile	na	comuna	de	La	Calera	
localizada	a	120	km	ao	norte	de	Santiago,	a	capital.	É	analista	de	sistemas,	consultor	de	
negócios,	assessor	jurídico	e	estudante	de	direito,	pai	de	dois	filhos,	solteiro,	saí	de	
casa	com	14	anos	quando	meus	pais	se	separaram,	trabalhei	e	estudei	desde	então,	
redes	e	computadores,	comecei	com	o	questão	da	Internet	nessa	área,	quando	não	
havia	nem	mesmo	um	ADSL,	com	sorte	dial-up.	Com	16	anos	implementei	com	o	meu	
sócio	nosso	primeiro	serviço	de	Internet	banda	larga	sem	fio,	servidores	de	streaming	
e	hosting,	um	pioneiro,	pois	ma	época,	esse	tipo	de	serviços	existiam	apenas	nas	
capitais	regionais,	sempre	apostando	à	descentralização	dos	serviços.	
	
Conte-nos	sobre	você,	a	pessoa	e	seus	interesses.		
	
Eu	sou	um	empreendedor,	livre	pensador,	leigo,	visionário	em	diferentes	assuntos,	
inclusive	conectando	localidades	afastadas	e	participando	em	projetos	de	RSE,	acho	
que	o	mercado	alcança	para	todos,	a	Internet	não	é	mais	um	luxo,	mas	uma	
necessidade,	para	isso	estão	as	pessoas,	empresas	e	empreendedores	para	atender	às	
diferentes	necessidades	da	região,	sim	com	um	amplo	sentido	social,	manter	a	
neutralidade	na	rede,	abrir	oportunidades	para	pequenos	ISP,	no	Chile	os	provedores	
tradicionais	são	muito	difíceis,	muito	caros	e	não	têm	um	política	de	conectividade	
aberta,	o	governo	também	não	fez	bem.	
	
Conte-nos	sua	trajetória,	formação	e	desenvolvimento	profissional.	
	
Comecei	a	trabalhar	há	12	anos,	sendo	ainda	muito	jovem,	principalmente	
experimentando	e	trabalhando	em	diferentes	empresas,	com	diferentes	habilidades	
autodidatas	e	estudos	técnicos.	Hoje	eu	sou	o	responsável	pela	área	técnica	de	dois	
ISP,	um	deles	membro	de	LACNIC,	criando	diferentes	soluções	e	projetos.	
	
Conte	como	nasceu	seu	interesse	em	participar	em	LACNIC	e	qual	é	a	sua	história	
com	LACNIC.	
	



	

	

O	desenvolvimento	da	Internet	na	região	é	importante	e	LACNIC	desempenha	um	
papel	fundamental	nisso;	depois	de	duras	batalhas	com	os	grandes	ISP	para	poder	usar	
os	recursos	de	LACNIC	em	áreas	afastadas	da	capital	do	Chile,	nós	somos	membros.	
	
Qual	é	a	sua	visão	de	LACNIC,	sua	missão	e	o	papel	de	LACNIC	como	fator	de	
desenvolvimento	e	crescimento	da	região?	
	
É	uma	organização	democrática	já	que	todos	podem	acessar	e	solicitar	recursos,	uma	
boa	administração	de	recursos	IP	é	fundamental	para	o	desenvolvimento	e	
crescimento	da	região,	criar	políticas	abertas	e	acessíveis	é	fundamental.	
	
Qual	será	sua	contribuição	mais	importante	a	LACNIC	como	integrante	do	órgão	em	
caso	de	ser	escolhido	e	o	quê	te	motiva	a	nomear-se	para	dita	posição?	
	
Fornecer	uma	visão	local	com	uma	realidade	diferente	para	que	haja	retroalimentação	
na	região,	a	minha	motivação	é	o	desejo	de	contribuir	para	a	comunidade	e	aprender	
com	os	outros.	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


